



LEGO-AKTION

Lego-Steine sind bei fast allen Kindern beliebt – und meist auch in großer Anzahl vorhanden. Sicher können sich die meisten Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen für eine gute Sache von einer Handvoll ihrer Steine trennen.

Die Idee ist, in einer Pfarrei, Gruppe oder Schulklasse auf dem Weihnachtsmarkt oder einem anderen öffentlichkeitswirksamen Ort einzelne Lego-Steine zu sammeln. Eine große Box wird aufgestellt (am besten durchsichtig!), in die alle bis zu einem bestimmten Datum ihre Lego-Spenden hineinwerfen können.

Am Stichtag kann gemeinsam ein Objekt aus diesen Steinen gebaut werden.

Danach werden die Steine entweder komplett an eine soziale Einrichtung, z.B. eine Flüchtlingsunterkunft (vorher klären, ob und wo Bedarf und Interesse besteht!), weitergeben oder in Tüten aufgeteilt an einzelne bedürftige Familien mit Kindern verschenkt.

Natürlich kann man diese Aktion wunderbar mit einem Nikolaus-Gottesdienst verbinden!